
Приложение
к постановлению

коллегии Орловской области
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УДЕЛЬНЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ КАДАСТРОВОЙ СТОИМОСТИ 
ЗЕМЕЛЬ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО НАЗНАЧЕНИЯ В 

РАЗРЕЗЕ ГРУПП И МУНИЦИПАЛЬНЫХ РАЙОНОВ 
(ГОРОДСКИХ ОКРУГОВ), РУБ./КВ. М

№
п/п

Наименование
муниципального 
района (городского 
округа)

Значение
удельного 
показателя 
кадастровой 
стоимости

Номер группы

I II III IV V VI

01 02 03 04 05 06 07 08 09

Средневзвешенные удельные показатели кадастровой стоимости земель 
сельскохозяйственного использования, руб./кв. м

1 Болховский среднее 1,0091 0,2277 1,0091

2 Знаменский среднее 1,6243 1,3266

3 Хотынецкий среднее 1,2710 1,8721 1,2710

4 Шаблыкинский среднее 1,2781 2,1931

5 Сосковский среднее 0,5030 0,2310 0,5030

6 Урицкий среднее 1,2923 1,7354 1,2923

7 Дмитровский среднее 0,7347 0,7590 0,7347

8 Троснянский среднее 1,1094 0,9611

9 Кромской среднее 1,8748 0,5411 1,8748

10 Орловский среднее 2,7719 2,1166 2,7719

11 Мценский среднее 1,3278 1,2191 1,3278

12 Корсаковский среднее 3,1202 3,4436   

13 Новосильский среднее 2,5054 1,4025

14 Залегощенский среднее 2,8694 2,4768

15 Свердловский среднее 4,0779 3,6541 4,0779

16 Глазуновский среднее 3,1643 3,1734

17 Малоархангельский среднее 3,3977 3,0294

18 Покровский среднее 4,0033 3,7975

19 Верховский среднее 3,6442

20 Новодеревеньковский среднее 3,2862 2,7036 3,2862

21 Краснозоренский среднее 4,2313

22 Ливенский среднее 4,5432 3,9083 4,5432

23 Колпнянский среднее 4,2754 4,1349 4,2754

24 Должанский среднее 4,4366 4,4517

Среднее по Орловской области 2,9838 1,6691 2,1831

Минимальные и среднемедианные удельные показатели кадастровой 
стоимости земель сельскохозяйственного использования, руб./кв. м

1 Болховский минимальное 0,0858 0,2277 1,0091

среднее 1,2177 0,2277 1,0091

2 Знаменский минимальное 0,0858 0,7788

среднее 2,2176 1,3266

3 Хотынецкий минимальное 0,0858 0,0858 1,2710

среднее 1,8777 0,5610 1,2710

4 Шаблыкинский минимальное 0,0858 2,1450

среднее 1,4124 2,6252

5 Сосковский минимальное 0,0858 0,0858 0,5030

среднее 0,7062 0,2310 0,5030

6 Урицкий минимальное 0,0858 0,6336 1,2923

среднее 1,1319 1,4322 1,2923

7 Дмитровский минимальное 0,0858 0,0858 0,7347

среднее 0,5313 0,0858 0,7347

8 Троснянский минимальное 0,0858 0,5808

среднее 0,9867 0,9768

9 Кромской минимальное 0,0858 0,5412 1,8748

среднее 2,5014 0,5412 1,8748

10 Орловский минимальное 0,0858 0,0858 2,7719

среднее 2,0526 2,4981 2,7719

11 Мценский минимальное 0,0858 0,5742 1,3282

среднее 1,1781 1,8744 1,3282

12 Корсаковский минимальное 1,9833 2,1912

среднее 3,6564 3,1152

13 Новосильский минимальное 0,0858 1,4025

среднее 2,8413 1,4025

14 Залегощенский минимальное 0,0858 2,4420

среднее 3,1647 2,4981

15 Свердловский минимальное 0,2640 0,0858 4,0779

среднее 4,0821 3,8181 4,0779

16 Глазуновский минимальное 1,0923 2,0625

среднее 3,9732 3,0179

17 Малоархангель ский минимальное 2,4321 3,0294

среднее 3,1350 3,0294

18 Покровский минимальное 0,3498 2,4948

среднее 3,8742 4,0854

19 Верховский минимальное 0,0858

среднее 3,4584

20 Новодеревеньковский минимальное 0,0858 1,2177 3,2862

среднее 3,5739 3,2637 3,2862

21 Краснозоренский минимальное 1,1385

среднее 4,4121

22 Ливенский минимальное 1,2540 1,6236 4,5432

среднее 4,6827 3,7290 4,5432

23 Колпнянский минимальное 2,2605 4,1349 4,2754

среднее 4,3395 4,1349 4,2754

24 Должанский минимальное 2,9931 4,4517

среднее 3,5871 4,4517

Среднее по Орловской области 1,1781 1,6236 1,8748
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На правах рекламы.

В целях установления кадастровой 
стоимости земель сельскохозяйствен-
ного назначения Орловской области в 
соответствии с постановлениями 
Правительства Российской  Феде ра-
ции от 25.08.1999 г. № 945 «О государ-
ственной кадастровой оценке земель», 
от 8.04.2000 г. № 316 «Об утверждении 
Правил проведения государственной 
кадастровой оценки земель» (в редак-
ции постановления Правительства РФ 
от 11.04.2006 г. № 206) и на основании 
письма Федерального агентства 
кадастра объектов недвижимости «Об 
актуализации результатов государст-
венной кадастровой оценки земель 
сельскохозяйственного назначения» 
от 20.12.2005 г. № ММ/0924 в Ор  -
ловской области проведена актуали-
зация государственной кадастровой 
оценки земель сельскохозяйственно-
го назначения.

Рассмотрев ее результаты, выпол-

ненные в соответствии с Ме  тоди-
ческими рекомендациями по государ-
ственной кадастровой оценке земель 
сельскохозяйственного назначения, 
утвержденными приказом Мин эко-
номразвития от 4.07.2005 г. № 145, 
коллегия постановляет:

1. Утвердить представленные 
управлением Роснедвижимости по 
Орловской    области актуализирован-
ные удельные показатели кадастровой 
стоимости 1 квадратного метра зе -
мель сельскохозяйственного назначе-
ния по муниципальным районам 
Орловской области согласно прило-
жению.

2. Контроль за исполнением данно-
го постановления возложить на пер-
вого заместителя губернатора и пред-
седателя коллегии Орловской области 
В.А. Кочуева.

Председатель коллегии
Е.С. СТРОЕВ.

КОЛЛЕГИЯ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 14 мая 2007 г.      № 101

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ РЕЗУЛЬТАТОВ АКТУАЛИЗАЦИИ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ КАДАСТРОВОЙ ОЦЕНКИ ЗЕМЕЛЬ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО НАЗНАЧЕНИЯ ОБЛАСТИ

Накануне Дня защитника Отечества 
воспитанники школы-интерната для 
слабослышащих детей получили 
первые в своей жизни паспорта.

21 февраля в старом доме на улице Горького 
было много гостей. В школу-интернат, где жи-
вут и воспитываются более 120 ребятишек с 
нарушениями слуха, приехали  представители 
областного детского фонда, комитета ветера-
нов войны и военной службы, общественной 
палаты Орловской области. Привезли подарки 
депутат облсовета Л.В. Удалова и представите-
ли ЗАО «Биотон-Восток». 

А героями дня были пятнадцать мальчишек 
и девчонок, ради которых, собственно, и соб-
ралось здесь столько солидных и уважаемых 
людей. В тот день они получили самый глав-
ный свой документ — паспорт гражданина 
России.

«Именем Российской Федерации для полу-
чения паспорта приглашается гражданин 
РФ…», — официально объявляла начальник от-
дела УФМС Советского района О.А. Семигоре-
лова, и на середину зала один за другим выхо-
дили мальчики и девочки. Паспорта ребятам 
вручал ветеран Великой Отечественной, участ-
ник трех парадов Победы Леонид Митрофано-
вич Мищенко. Юные граждане России немного 
смущались: сегодня, наверное, впервые в жиз-
ни их называли как взрослых: Анастасия Алек-
сеевна, Вадим Игоревич, Максим Андреевич. 
Жали руки и говорили много хороших и пра-
вильных слов. О том, что теперь они должны с 
гордостью носить звание граждан Российской 

Федерации, что через четыре года им предсто-
ит стать избирателями и самим решать, в какой 
России они будут жить, о том, что взрослые на-
деются: они, сегодняшние четырнадцатилет-
ние, вырастут  патриотами и надежными за-
щитниками Отечества.

Дарили подарки — спортивные снаряды и 
инвентарь для интерната и замечательные, ум-
ные книжки. Было много музыки, стихов и позд-
равлений — словом, настоящий праздник для 
тех, кто получил в этот день небольшую тонень-
кую книжечку с двуглавым орлом на обложке, а 
вместе с ней и главное свое право — право 
быть гражданином великой страны.

Татьяна ФИЛЁВА. 
Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Гражданское общество 
выбирает будущее России

На днях в гостях у «Орловской правды» побывали представители 
институтов гражданского общества и обменялись мнениями по 
самым широким вопросам, касающимся дальнейшего развития 
нашей страны.

Читайте, завидуйте: 
я — гражданин России!

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

Работники завода знают, что 
при необходимости они всегда 
могут получить квалифицирован-
ную помощь в медицинской ком-
нате. Сейчас планируются расши-
рение этой комнаты, ее оснаще-
ние  специальным оборудовани-
ем для физиопроцедур.

В социальный пакет входит так-
же и доставка автобусами пред-
приятия на работу и после смены 
— домой. В ЗАО «Велор», как рас-
сказала нам директор по персо-
налу, несколько автобусов. Всех 
работников, проживающих в раз-
ных местах города, опрашивают, 
где им удобнее садиться в завод-
ской автобус, и затем составляет-
ся оптимальный маршрут. 

Я спросила директора по пер-
соналу, практикуется ли на заводе 
выделение ссуд работникам для 
улучшения жилищных условий. 
Она ответила, что на «Велоре» 
действует положение о выдаче 
беспроцентной ссуды. И реаль-
ная возможность по-
лучить ссуду есть. Но, 
учитывая то, что кол-
лектив довольно мно-
гочисленный, возмож-
ностей помочь каждо-
му нет.  Размер ссуды 
зависит  от должности 
человека, стажа его 
работы на предпри-
ятии.

А перспективы про-
фессионального ро-
ста сотрудников (как 
для специалистов, так 
и для простых рабо-

чих) во многом связаны с тем, что 
на предприятии постоянно осу-
ществляется работа по расшире-
нию производства, внедрению 
новых технологий.  Скоро рядом с 
привычным уже ярким городком 

под названием «Велор» вырастет 
второй завод по производству 
разнообразной керамической 
плитки. Строительство его на-
чнется, как нам сказали, уже в ны-
нешнем году, а в 2009 году будут 
монтироваться линии. И на новом 
заводе потребуются как рабочие 
кадры, так и руководящий состав. 

Директор по производству Га-
лина Алексеевна Потапова пока-
зала нам сегодняшний «Велор».  
Мы побывали в лаборатории по 
разработке новой продукции. И 
увидели, как рождается дизайн 
будущей плитки. На участке про-
изводства напольной плитки (на 
заводе его называют мини-фаб-
рикой) сейчас начинаются модер-
низация линий, постепенная за-
мена на более современные, при-
чем без остановки производства. 

Мы увидели печь, из которой тон-
кой струйкой выливается стекло-
видная масса, которая вскоре 
превратится в глазурь для обли-
цовки продукции. А еще мы пер-
выми из журналистов увидели но-
вое, современное оборудование 
для резки плитки, которое назы-
вается гидроджет.  Оно уникально 
тем, что позволяет нарезать плит-
ку не только привычными квадра-
тиками, а деталями самой разной 
формы.  Даже в виде ветки с лис-
точками.  На этой установке рабо-
тает Дмитрий Суглобов, которого 
обучал этому приезжавший спе-
циалист из Италии. 

— Получается не просто деко-
ративный элемент — бордюр с 
нанесенным рисунком, а бордюр 
состоит как бы из разных частей.  
Это новый шаг в изготовлении де-

коративных элементов, — гово-
рит Г.А. Потапова. — Керамичес-
кая промышленность — это не 
просто производство, но  и искус-
ство...

И немного об истории этого 
предприятия. В 2005 году  произ-
водственно-коммерческая группа 
Керама (Россия), в  которую вхо-
дили завод по производству кера-
мической плитки «Велор» (Орел) 
и торговая сеть по продаже этой 
продукции, вошла в состав  ком-
пании «Marazzi Group» — крупней-
шего мирового производителя 
строительной керамики.

На прошлогодней, XI ярмарке 
инвестиций в Орле губернатор Ор-
ловской области Е.С. Строев под-
писал инвестиционное соглаше-
ние с руководителем администра-
тивного совета компании «Marazzi 
Group» Филиппо Марацци о рас-
ширении производства на заводе 
«Велор». Речь шла о модерниза-
ции мини-фабрики по производ-
ству  напольной плитки, увеличе-
нии производственных мощностей 
мини-фабрики по выпуску декора-
тивных элементов, пуске новой ли-
нии по производству настенной 
керамической плитки. В соглаше-
нии был записан предполагаемый  
объем инвестиций этой итальян-
ской компании  в ЗАО «Велор»  на 
2007—2008 годы — 430 млн. руб-
лей. 

Побывав на заводе, мы своими 
глазами увидели, что это согла-
шение выполняется и что у «Ве-
лора» яркое, привлекательное 
лицо.

Людмила СТАВЦЕВА.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Яркое лицо «Велора»

Заместитель председателя совета 
общественной палаты Орловской обла-
сти по организационным вопросам На-
дежда Леонидовна Сысоева рассказала 
о совместной работе с областной изби-
рательной комиссией на региональном 
пункте «горячей линии» связи с избира-
телями в период кампании по выборам 
Президента России 2 марта 2008 года. 
Опыт предыдущей работы «горячей ли-
нии» на выборах депутатов Государст-
венной думы в декабре 2007 г. показал 
высокую гражданскую активность ор-
ловцев. «Горячая линия» при поддержке 
областной избирательной комиссии, 
общественной палаты, ветеранских, 
женских общественных организаций 
способствовала активизации работы 
клубов молодых избирателей в ОРАГС, 
ОрелГТУ, гимназии №19, повышению 
правовой избирательной культуры, про-
ведению конкурсов, сочинений на граж-
данские темы среди студентов и стар-
шеклассников, созданию единого цент-
ра молодежных избирательных инициа-
тив «Голос Орловщины». 

С 1 по 25 февраля 2008 года на теле-
фон «горячей линии» позвонили 393 
орловца. Более половины из них вол-
нуют вопросы начисления пенсий, оп-
латы услуг ЖКХ, ремонта дорог. Среди 
звонков избирателей — предложения 
по совершенствованию законодатель-
ства по увеличению прожиточного ми-
нимума, льгот для работающих мате-
рей, защита интересов инвалидов-
«чернобыльцев», военнослужащих и 
многие другие. От ветеранов Великой 
Отечественной войны М.М. Артамоно-
вой и В.М. Онищук на «горячую линию» 
поступили предложения по внесению 
изменений в законодательство РФ по 
упрощению системы оформления в 
собственность земельных участков, 
выделению инвалидных колясок, под-
держке школьных музеев. 

Молодежь обращается на «горячую 
линию» с предложениями активизиро-
вать работу оперативных отрядов по ме-
сту жительства, экологических и строи-
тельных бригад по благоустройству зе-
леных зон, памятных мест, воинских за-
хоронений города. Все обращения из-
бирателей на пункт «горячей линии» 
оперативно направляются в соответст-
вующие инстанции органов власти, ме-
стного самоуправления, социальных 
служб для реагирования и оказания ад-
ресной помощи гражданам. 

Президент адвокатской палаты Ор-
ловской области С.А. Мальфанов выска-
зал свое мнение о программном выступ-
лении первого вице-премьера Д.А. Мед-
ведева на II Общероссийском граждан-
ском форуме. Перечень вопросов, за-
тронутых Д.А. Медведевым, был широк, 
но главный из них был посвящен, по 
мнению Сергея Александровича, про-
блеме правового нигилизма в России. 

Сергей Александрович рассказал и о 
деятельности созданного центра бес-
платной квалифицированной юридичес-
кой помощи социально не защищенным 
категориям граждан. Ежедневно юри-
сты адвокатской палаты Орловской об-
ласти ведут бесплатный прием граждан, 
находящихся в трудной жизненной ситу-
ации. Много вопросов задают пенсио-
неры, ветераны войны и труда, которым 
оказывается разнообразная помощь. За 
последние 3 месяца оказана бесплатная 

юридическая помощь более чем 250 
гражданам Орловской области.

Председатель Федерации профсою-
зов Орловской области А.Н. Евтеев от-
метил, что особенностью политического 
процесса в современной России явля-
ется бурное развитие молодежных по-
литических движений. Без широкого по-
литического участия молодежи невоз-
можно создание гражданского обще-
ства и правового государства. В период 
становления гражданского общества 
необходимо управление процессом по-
литической активности молодежи. От 
участия молодежи в политической жиз-
ни, принятия молодым поколением но-
вых идей, от степени вовлечения моло-
дежи в общественную жизнь зависит бу-
дущее России. Многое в решении этого 
вопроса зависит от деятельности обще-
ственных объединений.

Председатель Орловского областно-
го комитета общественной организации 
ветеранов войны и военной службы 
А.И. Сухоруков поднял проблему соци-
альной адаптации военных пенсионеров 
и членов их семей, а также рассказал о 
проведенной накануне Дня защитника 
Отечества конференции, на которой бы-
ли рассмотрены вопросы улучшения 
взаимодействия ветеранских организа-
ций и военных комиссариатов.  Он отме-
тил, что ветераны всегда  принимают ак-
тивное участие в выборах и осознают 
свою роль в нравственно-патриотичес-
ком воспитании подрастающего поко-
ления, привлечении молодежи к актив-
ному участию в жизни общества.

Председатель Союза женщин Орлов-
ской области Т.Г. Котикова рассказала о 
работе, которая проводится ее органи-
зацией: «Наша задача как представите-
лей институтов гражданского общества 
снимать социальную напряженность, 
показывать людям, что они услышаны, 
что ситуация в стране меняется: увели-
чиваются пенсии,  реализуются нацио-
нальные проекты и программа демогра-
фического развития России». 

В.М.  Фомичев, руководитель Орлов-
ской областной организации общерос-
сийской общественной организации 
«Союз Чернобыль» России, рассказал о 
проблемах, с которыми в последнее 
время сталкиваются члены его органи-
зации.

Заместитель председателя совета 
регионального отделения Всероссий-
ской общественной организации «Спор-
тивная Россия», директор спортивного 
центра «Олимп» Ю.М. Шаруненко отме-
тил, что от того, насколько успешно бу-
дет решена задача формирования здо-
рового образа жизни, во многом зави-
сит и будущее нашей страны. «Союз ве-
теранов спорта Орловщины» стал ини-
циатором в Орловской области форми-
рования позитивного отношения насе-
ления, и в первую очередь молодежи, к 
здоровому образу жизни. В «Союзе ве-
теранов спорта Орловщины» состоят 
364 человека. Среди них немало спорт-
сменов, составляющих гордость орлов-
ского спорта.

Юрий Михайлович отметил, что вете-
раны спорта — это люди с высоким чув-
ством гражданской ответственности и 
обязательно примут участие в выборах 2 
марта 2008 года.

Записал 
Вячеслав КОЛДОМОВ.


